



FEDERACIÓ DE MUNICIPIS
DE CATALUNYA



ASSOCIACIÓ CATALANA
DE MUNICIPIS I COMARQUES

Resolución de la Comisión Municipalista de Catalunya sobre el pacto contra la crisis económica

La actual situación de crisis exige respuestas eficaces y eficientes por parte del conjunto de la sociedad pero, especialmente, por parte de todos los que tenemos responsabilidad de gobierno, sea desde el ámbito estatal, autonómico o local.

Desde la Administración local hemos valorado positivamente todas aquellas medidas impulsadas desde las diferentes instancias encaminadas a paliar los efectos de la crisis. No sólo esto, sino que las hemos recogido y hemos respondido con responsabilidad, contribuyendo, a través de los distintos planes coyunturales, con medidas desde el ámbito social, generando riqueza, construyendo puestos de trabajo, potenciado el diálogo social y, en definitiva, conservando la cohesión social en nuestros municipios.

Las medidas coyunturales, como los fondos estatales o las medidas anticrisis, han ido contribuyendo a minimizar los efectos, en cierta medida, de la recesión, tanto en Catalunya como en España. Ahora se debe dar un paso más y empezar a construir el nuevo modelo económico. La destrucción de puestos de trabajo es una de las consecuencias más negativas de la crisis en nuestro país y, por tanto, revertir esta situación debe ser una prioridad. El mundo local reafirmamos nuestro compromiso con la sociedad. Estamos dispuestos, en la medida de nuestras competencias, a impulsar políticas que faciliten una salida de la crisis económica con criterios de equidad y con el objetivo principal de la cohesión social y de convivencia en pueblos y ciudades.

Por todo ello, la Comisión Municipalista de Catalunya acuerda:

Primero.- Dar apoyo a la resolución aprobada por unanimidad en el Parlament de Catalunya el pasado 24 de Febrero en el Pleno monográfico sobre la crisis económica. Los ayuntamientos somos agentes activos también en el ámbito económico, gestionando las problemáticas concretas de nuestros vecinos y vecinas y estableciendo políticas de apoyo a la economía. Nos ponemos a disposición del Gobierno y del consenso para, desde el mundo local, colaborar en todas aquellas líneas que puedan implicar nuestra participación.

Segundo.- Ante la grave situación de las finanzas de los ayuntamientos y su previsible empeoramiento a lo largo de los próximos meses, reiteramos una vez más nuestra demanda a los gobiernos del Estado y de la Generalitat para que de forma urgente acuerden con el mundo local, y aprueben seguidamente, las leyes de financiación municipal que les corresponde competencialmente, sin las cuales la situación financiera de muchos ayuntamientos puede ser insostenible.

Tercero.- Instar a la Federación Española de Municipios y Provincias a que colabore con el Gobierno del Estado en la búsqueda del consenso en la negociación del acuerdo para la recuperación del crecimiento económico y la creación de ocupación. Al mismo tiempo, solicitamos al Gobierno del Estado que cuente con el mundo local, a través de la FEMP, en esta negociación.

Barcelona, 5 de Marzo de 2010